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Анализ современного состояния проблемы проектирования программно-аппаратных ускорителей 

вывода моделей глубокого обучения 
 
Описываются перспективы применения программно-аппаратных ускорителей вывода моделей глубокого 

обучения, а также результаты сравнения аппаратных архитектур ускорителей вывода моделей глубокого 
обучения. Рассматриваются варианты оптимизации моделей глубокого обучения, функционирующих на 
различных программно-аппаратных архитектурах, по критериям увеличения пиковой производительности, 
увеличения эффективности, снижения рабочей нагрузки. Показаны преимущества применения ПЛИС как 
платформы для развёртывания моделей глубокого обучения. 
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Zhilenkov A.A. The analysis of the state of the art of the design of hard-/software accelerators for deep learning 
model inference 
 
The paper analyzes the application outlook for hard-/software accelerators of deep learning model inference as 
well as the methodology and design criteria for such accelerators and compares their hardware architectures. It 
discusses three basic approaches to the optimization of deep learning models for their effective deployment on 
various hard-/software architectures: peak capacity increase, efficiency improvement, workload reduction. The 
advantages of PLD as a platform for deep learning model deployment are shown. 
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